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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

６回
かい

だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

30年
ねん

２月
がつ

20日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 ９名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、江守
えも り

千惠子
ち え こ

、須山
すや ま

令子
よし こ

、髙橋
たかはし

順子
より こ

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、能條
のうじょう

重信
しげのぶ

、

   朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、峯尾
みね お

照
てらす

 欠席
けっせき

   森脇卓郎
もりわきたくろう

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：原
はら

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）について 

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

について、「第
だい

６期
き

川崎
かわさき

区
く

区
く

民
みん

会議
かい ぎ

最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）」

を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

峯尾
みね お

委員
いい ん

 各
かく

提
てい

案
あん

について、提
てい

案
あん

内容
ないよう

が具体的
ぐたいてき

でないものもあるが、それでもい

いのでしょうか。

事務
じ む

局
きょく

 ある程度
てい ど

具体的
ぐたいてき

になっていると思
おも

いますが、この提
てい

案
あん

を区
く

が受
う

け止
と

め

て、地域
ちい き

の団体
だんたい

と協働
きょうどう

しながら取
と

り組
く

んでいくことになります。あまり詳
くわ

し

く書
か

きすぎるとそれしかできなくなってしまうので、ある程度
てい ど

幅
はば

を持
も

たせた

形
かたち

での提
てい

案
あん

で良
よ

いと思
おも

います。
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原部会長
はらぶかいちょう

 21ページ
ぺ ー じ

の外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の提
てい

案
あん

のページ
ぺ ー じ

の下
した

半分
はんぶん

が空白
くうはく

になっている

ため、印象
いんしょう

としてあまり深
ふか

く審議
しん ぎ

できなかったように見
み

えてしまうので、

調整
ちょうせい

してみてはどうかと思
おも

います。

  17ページ
ぺ ー じ

の外国人
がいこくじん

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

のことを 21ページ
ぺ ー じ

に掲載
けいさい

し、見守
みま も

りの部分
ぶぶ ん

につ

いては、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

等
など

の写真
しゃしん

を差
さ

し込
こ

んだり、もっとしっかり記載
きさ い

したりした

方
ほう

がいいと感
かん

じました。

  また、見守
みま も

りの提
てい

案
あん

の中
なか

で、外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

の見守
みま も

り活動
かつどう

のことをもっとわかり

やすく記述
きじゅつ

をお願
ねが

いします。

朴
ぱく

委員
いい ん

 報告書の外国人市民への分かりやすい情報発信のページに、川崎
かわさき

区
く

内
ない

の

外国人
がいこくじん

人口
じんこう

や国籍別
こくせきべつ

の外国人
がいこくじん

人口
じんこう

の数値
すう ち

やグラフ
ぐ ら ふ

を入
い

れた方
ほう

がわかりやすい

と思
おも

います。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 16ページ
ぺ ー じ

の途中
とちゅう

から「だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶか い

」の提
てい

案
あん

が

始
はじ

まっていますが、改
かい

ページ
ぺ ー じ

をして、17ページ
ぺ ー じ

からとした方
ほう

がわかりやすいの

ではないでしょうか。

江守
えも り

委員
いい ん

 部会
ぶか い

の見出
み だ

しももう少
すこ

し大
おお

きくした方
ほう

がわかりやすいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 ご意見
いけ ん

のとおり修正
しゅうせい

いたします。

原部会長
はらぶかいちょう

 報告書
ほうこくしょ

の冒頭
ぼうとう

に、各
かく

委員
いい ん

のコメント
こ め ん と

を寄
よ

せ書
が

きする件
けん

についてですが、

何
なに

かご意見
いけ ん

ありますでしょうか。私
わたし

は、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

がいきなり無
な

くなってしま

う感
かん

じがあるので、是非
ぜ ひ

掲載
けいさい

したいと思
おも

います。

委員
いい ん

一同
いちどう

 賛成
さんせい

です。

事務
じ む

局
きょく

 では、掲載
けいさい

していく方向
ほうこう

で進
すす

めたいと思
おも

います。文章
ぶんしょう

については最大
さいだい

150字
じ

程度
てい ど

で、３月
がつ

９日
か

（金
きん

）までに事務局
じむきょく

に送
おく

って頂
いただ

ければと思
おも

います。

  文章
ぶんしょう

の内容
ないよう

ですが、第
だい

６期
き

のことだけでなく、以前
いぜ ん

の期
き

に携
たずさ

わった方
かた

もい

ると思
おも

いますので、総合的
そうごうてき

な内容
ないよう

で、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

への思
おも

いやこれまでの取組
とりくみ

、今後
こん ご

への期
き

待
たい

や課題
かだ い

などを自由
じゆ う

に記述
きじゅつ

していただければと思
おも

います。
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（２）区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について（資料
しりょう

２） 

区
く

民
みん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について、「資料
しりょう

１：区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

当日
とうじつ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

・分担
ぶんたん

案
あん

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。意見
いけ ん

・

コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

原部会長
はらぶかいちょう

 広報
こうほう

の方
ほう

はいかがでしょうか。

事務局
じむきょく

 チラシ
ち ら し

を作成
さくせい

して配布
はい ふ

しており、一部
いち ぶ

の委員
いい ん

には事前
じぜ ん

に必要
ひつよう

部数
ぶす う

を渡
わた

し

ています。また、民
みん

生
せい

委員
いい ん

の会議
かい ぎ

でも配布
はい ふ

をしました。

  区
く

のホーム
ほ ー む

ページ
ぺ ー じ

やタウンニュース
た う ん に ゅ ー す

にも掲載
けいさい

しています。

（３）今後
こん ご

の予定
よて い

について 

今後
こん ご

の予定
よて い

について、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を 行
おこな

った。意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は出
で

なかっ

た。

３ その他
た

・ 特になし。 

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


